

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Agustín ALMODÓBAR BARCELÓ, Diputado Alicante por perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.**

Según fuentes procedentes del Sindicato Unificado de Policía (SUP), la falta de personal arrastrada desde hace mucho tiempo en los puestos fronterizos respondería a una dinámica recurrente que se produce en la mayoría de aeropuertos de España. Por ello, se pregunta:

- ¿Continuaría sosteniendo a día de hoy el Ministerio del Interior que dirige Fernando Grande-Marlaska, que el SUP falta a la verdad después de lo acontecido este pasado fin de semana en dos terminales del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas?
- ¿Cuáles son las razones imponderables para adscribir y destinar a un suficiente número de policías nacionales a la Unidad Central de Fronteras (UCF)?
- ¿Le parece una cuestión menor o anecdótica al Gobierno de Pedro Sánchez que sólo en lo que va del mes de marzo alrededor de 5.000 viajeros se hayan visto perjudicados en sus vuelos de conexión?

Madrid, 13 de marzo de 2023

Fdo: 

EL DIPUTADO


Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL